
          
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 1 UCM CURICÓ. 

TEMA: TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO. 

 

FECHA:  Jueves, 26 de septiembre de 2019 
LUGAR:  sala consejo edificio Carmen 
HORA INICIO: 08:33 
HORA TÉRMINO: 09:30 
 
PARTICIPANTES  
NOMBRE  CARGO 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA VRAF 
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ VRAC 
KARIN ALVARADO ROJAS DIRECTORA DGE 
MARIO URZÚA GUAZZONI COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE DIRECTORA SEDE CURICO 
PATRICIO GAMBOA FIGUEROA CCEE AGRONOMÍA 
JORGE CORREA GONZALEZ FEUCM CURICÓ 
 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación. 

Acuerdos mesa anterior 

• Compromiso de tratar este tema (financiamiento salidas) con VRAF. (Información 
compartida el 29-agosto con VRAF) 

• PGB dejará evidencia por escrito en la escuela de la situación planteada respecto a salida 
pedagógica. 

• PGB realizará catastro de los estudiantes involucrados en salida pedagógica. 
• Gestionar reunión en Campus Los Niches (Decano, Directora Escuela, Departamento, DGE, 

VRAF, DIRDOC, (fijada para el lunes 30 de septiembre a las 09:30 horas) 
• Federación presentará proyecto de batucada. 

 
Tabla. 

• Estado de avance en implementación gimnasio de musculación. 
• Presentación proyecto Batucada UCM. 

 
 



          
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

DGE da la bienvenida a una nueva sesión de mesas de diálogo. 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, siendo aprobada por unanimidad por los integrantes de la 
mesa. 
 
Se inicia sesión a las 08:33 horas. 
 
Financiamiento Viajes Pedagógicos 
 
VRAF, informa a los estudiantes que se tomaron todas las acciones que corresponden, se realizará 
reunión junto a VRAC con todos los directores de escuela el día 27 de septiembre, para tratar este 
tema en específico. 
Indica que es el director de escuela quien al recibir la planificación de los docentes debe clasificar 
las salidas como pedagógicas o no. 
 
Proyecto batucada.  
 
DGE solicita información respecto al proyecto de batucada, ya que aún no se recibe. 
FEUCM indica que será enviado durante el día. 
 

Estado de avance en implementación gimnasio de musculación. 
 
Estudiantes solicitan información del estado de avance en los arreglos e implementación en sala 
de musculación. 
VRAF, indica que se están realizando mejoras en camarines y duchas, a lo cual Directora de Sede 
complementa que se están realizando mejoras en varias zonas de la Universidad. 
Estudiantes, entregan evidencia del estado de algunas máquinas, las cuales serán enviadas al 
encargado de deportes de Curicó. 
DGE indica que se recibieron 2 cotizaciones en julio, una para compra de material y otra para 
mantención. 
 
Varios 
 
CCEE de Agronomía, solicita la palabra para poner en carpeta el Emergencia Climática. 
Solicita que la universidad se manifieste con soluciones a largo plazo. 
Indica que Campus Sustentable no es suficiente. 
Señala por ejemplo de solución cambiar las llaves de agua para hacerla más eficientes al consumo. 



          
 
Manifiesta su preocupación por el uso desmedido de la electricidad, ya que las luces de pasillos 
están prendidas todo el día. 
Posibilidad de recibir una certificación en sustentabilidad. 
 
Directora de Sede, señala que se realizarán 25 certificaciones, para formar forjadores ambientales, 
se les ha hecho la invitación a participar a través de los CCEE y Federación. 
Durante el desarrollo de la COP 25 se realizará un trabajo conjunto, Campus Sustentable participa 
de congresos. 
Ante el llamado realizado a la educación superior UCM fue la 3° en responder. 
Por ello se creará un plan de trabajo (diagnóstico), indica que la Universidad está trabajando en 
Sustentabilidad. 
DGE indica que existe una responsabilidad también de los estudiantes, cuando se les invita a 
participar de proyectos como lo son los FDI por ejemplo, no participan. 
CCEE Agronomía, insiste en que la Universidad visibilice las acciones que realiza. 
VRAC, solicita la palabra e indica que se debe evitar emitir juicios sin conocer la realidad o estar 
informados, existe el concepto de corresponsabilidad y realiza un llamado a empoderarse de su 
universidad a cambiar las percepciones y ser parte de la solución. 
VRAF complementa respecto a evidenciar las cosas que se hacen, que están a la vista, tanto en 
inclusividad como en sustentabilidad, hay acciones concretas, UCM es la única Universidad que 
cuenta con Plan Maestro en 3 ejes: Regulador – Mantención – Sustentabilidad. 
Se crea la carrera de Ing. en Recursos Naturales, enfocada en las necesidades de la región. 
Directora de Sede informa que en el mes de octubre se realizará una reunión con Colegio Zapallar 
en el marco de COP 25. 
 
En otro punto DGE consulta a estudiantes si participan de los Consejos de Escuela o Facultad, para 
lo cual se solicita a FEUCM un catastro urgente (próxima semana) al respecto. 

 
Finaliza la sesión a las 09:30 horas. 
 
 
Acuerdos. 

• Federación enviará proyecto de batucada durante el día (26 de septiembre). 
• Federación, enviará la semana del 30 de septiembre al 4 de octubre el catastro de CCEE 

que participan de Consejos de Escuela y Facultad. 
• CCEE Agronomía enviará información sobre mal uso de luz en Los Niches. 

 
 

 

 

 



          
 
 

 

 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE  FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  
KARIN ALVARADO ROJAS  
MARIO URZÚA GUAZZONI  
PILAR AHUMADA DE LA FUENTE  
PATRICIO GAMBOA FIGUEROA  
JORGE CORREA GONZALEZ  
 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.      Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                            Directora 
          Dirección General Estudiantil             Dirección General Estudiantil. 


